

クラブハウスオープンのご報告

NPO 法人はちきた SC 代表 紙本 諭

平素より、当クラブの活動にご協力頂きまことにありがとうございます。

すでにお知らせの通り、いよいよ 11/1 にはちきた SC クラブハウスをオープン致します。

しかし、多くの方にとってはクラブハウスといわれても何が魅力なのか、いまいちわからないと思います。

そこで本日は、私自身がクラブ設立し八王子活性化を目指してきた想いをお伝えさせて頂きたく思っております。

私がクラブに興味を持ったのは大学 2 年生の時でした。ドイツのスポーツクラブの映像を見て、一瞬でとりこになりました。

そこに映っていたのは、平日に仕事終わりのおじさん達が、草サッカーをしている姿。さらに、サッカーが終わるとクラブハウスでビールを飲みはじめます。そこに子ども達も遊びに来て、「とにかく楽しそう！！そして人のふれあいが温かい！！」

単純な事ですがとても幸せそうで、羨ましいと思いました。生まれ育った八王子で、スポーツを楽しんだり気軽に人と触れ合える場を作りたい！そうしたら、みんな幸せになれるのでは？これがクラブ作りに興味を持ったきっかけです。

そして、スポーツクラブに興味を持ち、情報を集めるなかで、母校の中学校のサッカー部の状況を聞きました。

当時はサッカー指導のできる先生がいなかったため、サッカーをしたい子は遠方のクラブに通わなくてははいけませんでした。

好きなサッカーを続けることが困難な子ども達の状況にショックを受け、子ども達が地元で思い切りサッカーできる環境を作らなきゃいけないと感じ、クラブ設立を固く決意しました。

【楽しみながら仲間を増やし、次世代の子供達に良い環境をつくる】これが【はちきた SC 設立の原点】であり、クラブハウスの存在はその中心です。私の考えにすべての方が賛同して下さるとは思っていません。しかし、代表として様々な意見を頂きながら信念を持ってクラブを前に進めます。

まだまだ未熟なクラブですが、お陰様で今では 1000 人を越える会員さんが登録されています。多くの方が運営に関わってくださっており、**【地域の力】**の強さを実感しています。設立当初にはドイツの様なスポーツ環境を日本に作るなんて無理だと何度も言われました。しかし、今回、奇跡的に「地域貢献になるなら」と学校法人文化学園様から土地と建物を利用させていただける事になりました。テニスコート 10 面のグラウンドとスタジオやカフェ併設のクラブハウス、広大な山林まで含めて大きな可能性を秘めています。ご賛同いただける皆さんのお力を借り、このクラブハウスで市民が幸せに、八王子が良くなる取り組みを進めたいと思います。11/12 にはオープン記念イベントを計画しています。是非、地域の皆さんもクラブハウスを有効に活用して下さい！

最後になりますが、現在、クラブハウスに関するアンケートと施設整備支援金のお願いをしております。施設整備のお手伝いも随時お願いしております。自分達の街を自分達の手で良くしていくため、皆様のご協力を何卒宜しくお願いいたします。

以上